

## ARRIVÉE DU NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL À LA DSFM



**Lorette, le 4 novembre 2013** – Dans le cadre d’une rencontre de presse tenue aujourd’hui au Bureau divisionnaire de la Division scolaire franco-manitobaine (DSFM), le président de la Commission scolaire franco-manitobaine (CSFM), monsieur Bernard Lesage, a présenté officiellement le prochain directeur général de la DSFM, monsieur Alain Laberge. Jusqu’à la fin de décembre, monsieur Laberge travaillera aux côtés du directeur général actuel de la DSFM, monsieur Denis Ferré, afin d’assurer une transition en douceur.

« Nous sommes très heureux d’accueillir monsieur Laberge parmi nous. Il ne fait aucun doute qu’avec son expérience académique et professionnelle, son leadership et son approche collaborative, il saura bien diriger son équipe et continuer la mise en œuvre du plan stratégique de la DSFM », a exprimé monsieur Lesage.

Arrivé directement du Québec, où il occupait le poste de directeur général de la Commission scolaire de Sorel-Tracy, monsieur Laberge avait œuvré auparavant pendant près de quinze ans au sein du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSFCB), d’abord en tant que conseiller et orthopédagogue, puis comme directeur d’école, et enfin à titre de directeur général adjoint du Conseil. Bachelier en adaptation scolaire et sociale de l’Université du Québec à Montréal et détenteur d’une maîtrise en administration scolaire de l’Université de Saint-Boniface, monsieur Laberge pourra faire profiter la DSFM de sa riche expérience en milieu francophone minoritaire et majoritaire.

C’est avec fierté pour son équipe que monsieur Ferré a commenté son passage à la DSFM : « Cela a été pour moi un privilège et un immense bonheur de travailler à ce grand projet communautaire qu’est la Division scolaire franco-manitobaine. Au cours de mes cinq années à la barre de la DSFM, j’ai pu compter sur l’engagement d’une super équipe vouée au succès des élèves et de tous les membres de notre grande famille. J’ai confiance qu’ils sauront communiquer leur enthousiasme au nouveau directeur général. »

La Division scolaire franco-manitobaine est un regroupement de 24 écoles francophones réparties dans toutes les régions du Manitoba et d’un centre d’apprentissage pour adultes situé à Winnipeg.